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Entrare in connessione - Prima parte 

Portland - Maine 

9 aprile 2016 

Kryon canalizzato da Lee Carroll  

  
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

Le informazioni qui riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e distribuite a piacere. Il loro 

copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma tranne che per l’editore. 

 

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la legge. Qualche volta le 

informazioni vengono anche aggiunte. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la 

trascrizione non è in grado di rendere. 

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 

Salve, miei cari, Io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
 
Ciò che vorrei presentarvi questa sera potrebbe essere frainteso. Si tratta di informazioni evolute e 
sono informazioni che potrebbero generare confusione, perciò chiederò al mio partner di andare 
piano e di utilizzare gli esempi che gli darò. 
 
Sta succedendo qualcosa di stupendo adesso su questa sedia, e si chiama connessione. Il motivo per 
cui la canalizzazione è un tema così controverso su questo pianeta è perché moltissime persone 
strabuzzano gli occhi e dicono che non è possibile, o che è arcano o solo troppo strano. Soprattutto, 
molti dicono che non è una cosa appropriata. Dunque, si potrebbe dire che l’Umanità ha un 
preconcetto spirituale contro di essa.  
 
Il fatto è che il mio partner è veramente connesso alla Fonte Creatrice. Va bene essere connessi con 
la preghiera e la meditazione, solo che, molto spesso, la canalizzazione oltrepassa quella linea. 
Ciononostante, tutto questo è reale e il mio partner si fa da parte per questo messaggio. 
Letteralmente, la sua coscienza si fonde con la mia, permettendomi di usare tutto ciò che vi è in lui 
per questo messaggio. Ma egli non è interamente qui. 
 
Tempo fa, il mio partner disse che non avrebbe accettato un sopravvento durante la canalizzazione, 
e io gli risposi che non c’è nessun sopravvento nella nuova energia. È una collaborazione, una 
fusione. Quando avete un meraviglioso pensiero intuitivo, è un sopravvento? Entrate in una strana 
trance quando ricevete una buona indicazione spirituale? No. Negli ultimi decenni, le cose sono 
cambiate riguardo alla capacità Umana di percepire le istruzioni dello Spirito.  
 
Trenta o quarant'anni fa, durante la canalizzazione i medium in realtà invecchiavano perché vi era 
un sopravvento. Alcuni di loro si esaurivano, perché quel che facevano non era una fusione, era un 
lavoro, mantenevano uno stato di equilibrio tra due mondi. Quello era una sopravvento, questo non 
lo è.  
 
Gli Operatori di Luce, i guaritori e chi sta leggendo, questo lo sanno. Quando vanno in un posto in 
cui ricevono un flusso di intuizione che dice loro di toccare una persona per guarirla nel modo 
migliore o cosa dire a qualcuno a cui stanno facendo una lettura, non fanno strane mosse e non 
entrano in uno strano stato extra-corporeo. Rimangono centrati, si rilassano e si connettono. Un 
medico intuitivo sa che cosa dire quando percepisce lo schema della Merkabah; poi, vi è un 
momento di silenzio e, forse, un bel respiro purificatore per ricevere la connessione. 
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Voglio parlarvi di questa connessione, perché potrebbe essere diversa da ciò che credete. Le cose si 
stanno facendo più sofisticate, riguardo alla vostra connessione con lo Spirito. Le cose esoteriche 
stanno arrivando al punto in cui il discernimento diventerà necessario a ogni bivio per sapere se la 
vostra connessione è pura. Dentro di voi, miei cari, in ogni più piccola parte della vostra struttura 
cellulare, c’è questa minuscola molecola di DNA di cui parliamo in continuazione. Quando 
abbiamo scritto il libro I 12 Strati del DNA ne abbiamo parlato. Dentro di voi, a un livello che non 
può essere valutato chimicamente, c’è una parte della Fonte Creatrice presente in tutto. È “Dio 
dentro di voi”, che è più grande di quanto pensiate. La prova sta nelle civiltà più antiche, perché, per 
tanto che andate indietro, gli antichi credevano che esistesse qualcosa più grande di loro che, in 
qualche modo, era dentro di loro. Molti l’attribuivano a Gaia e, in parte, avevano ragione. 
 
Sentivano che, da qualche parte, esisteva una specie di creatore e c’era ogni genere di fede e di 
rituali per questa fonte. Tuttavia, la cosa che tutti avevano in comune era che, intuitivamente, 
sapevano di far parte di qualcosa di più grande. 
  
Quindi, ripeto, quel che sto cercando di stabilire è che nel vostro DNA c’è quella che noi 
definiremmo la componente spirituale che crea l’intuizione del fatto che esiste veramente una Fonte 
Creatrice. Questa comprensione intuitiva è responsabile della creazione di tutti i sistemi di fede del 
pianeta. Pensateci: l’Umanità non ha nessun problema a credere in Dio. Chi non crede in Dio è una 
piccola minoranza. La maggior parte del pianeta conosce l‘unico Dio. Dunque, si tratta di una cosa 
connaturata e intuitiva dell’Umanità in generale ed è in ognuno di voi. Miei cari, questa intuizione 
sta cominciando a crescere e a cambiare. 
 
L’idea del “Dio interiore” sta iniziando a diventare per certi versi più elegante e più fraintesa per 
altri. Ciò che intendo dire è che questa vostra Terra e questa vostra Umanità stanno iniziando a 
cambiare e questo influisce non soltanto sugli Operatori di Luce, non soltanto sulle vecchie anime, 
ma su tutta l’Umanità. Con il cambiamento della Griglia Magnetica di questo pianeta, e con il fatto 
che il vostro sistema solare sta letteralmente entrando in un punto nuovo della galassia, in una 
nuova area, tutto si colma di energie che non avevate mai visto. Cambia tutto. Questo modifica 
l’eliosfera del vostro sole e, di conseguenza, influenza la Griglia Magnetica. Qualcuno osserva tutto 
questo e vede delle radiazioni nuove di cui, in realtà, ha paura. Avete notato qualche differenza nel 
comportamento del vostro sole ultimamente? Forse non presenta i medesimi schemi di radiazione 
del passato. Tutte queste cose rappresentano una confluenza di energia che cambierà l’Umanità. 
Influenzerà il vostro modo di pensare e di percepire. Espanderà le idee e le percezioni e influenzerà 
anche i preconcetti spirituali che l’umanità possiede da eoni.  
 
Ora, le vecchie anime, quelle che sono già state qui e l’hanno già fatto per molte vite (quelle 
esperte), capiscono perché sta succedendo tutto questo. Voi sarete i futuri insegnanti quando chi vi 
sta intorno si rivolgerà a voi, al lavoro e nel tempo libero o in famiglia, e vi chiederà come riusciate 
a restare tranquilli e gioiosi. Voi lo insegnerete! Ecco perché state ascoltando questa canalizzazione. 
Non sarà un compito difficile se non avrete paura, ma voglio che capiate la connessione, perché 
v’imbatterete in ciò che chiamate rompicapi. 
 
Miei cari, una parte del vostro DNA è multidimensionale. Questo non è poi così controverso. Il mio 
partner ha riferito di alcuni biologi quantistici che lo sanno e continuano a studiarlo. In effetti, una 
parte del DNA è più di quanto pensate. È stato sperimentalmente dimostrato che il DNA non è 
soltanto chimica. Delle prove dimostrano come la stessa presenza del DNA, in un esperimento 
controllato, può modificare lo spin di una particella atomica in un campo quantico. Questo dice agli 
scienziati che c’è un’azione quantica di causa ed effetto e che il DNA, pertanto, deve essere una 
piccola sorgente quantica.  
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L’ultima volta che ci siamo visti, durante una canalizzazione vi ho dato un’informazione che 
diceva: “Non potete vedere un’azione quantica senza avere una fonte quantica”. Quindi, se avrete 
una nuova e bellissima invenzione quantica, dovrà essere sviluppata partendo da una fonte quantica. 
Non è possibile creare un effetto quantico con una fonte 3D. Ora, in sostanza, per riassumere il 
discorso di oggi, il vostro DNA ha una caratteristica quantica, quindi si qualifica come “fonte” per i 
cambiamenti quantici. La coscienza umana sta iniziando a crescere e voi, con la vostra coscienza, 
comincerete a fare delle cose che sorprenderanno gli altri. La prima è la capacità di ringiovanire e di 
curare le malattie, specialmente del vostro corpo. 
 
Dunque, lo sviluppo della saggezza inizia prima da voi e, in seguito col passare del tempo, si 
propaga agli altri. Però, miei cari, comincia da voi. Prima vi avevo detto una cosa: “questo 
cambiamento è per tutti”. Dirò anche che questi cambiamenti sono lenti e potrebbero non essere 
immediatamente evidenti. E quando inizierete ad avere intuizioni migliori e a usare soluzioni 
migliori alle problematiche quotidiane, le persone verranno da voi a chiedervi come vi sia venuto in 
mente, e voi non avrete una risposta. È la nuova intuizione e inizia soprattutto nelle vecchie anime.  
 
Voglio ricorrere a un esempio ed è una metafora. Questo esempio riguarda uno dei vostri 
mammiferi preferiti: le balene. Le balene nuotano verso le loro zone di riproduzione e di 
alimentazione, grazie al magnetismo. Nel sistema delle balene, c’è una cosa che si chiama 
magnetite*. Essa si interfaccia con la loro coscienza e il loro cervello per diventare un rilevatore 
intuitivo della direzione. Le balene possiedono una bussola interiore, ma non lo sanno. Seguono 
solo il loro intuito.  
 
Per dimostrarvelo, vi porto indietro di vent'anni. Forse ricordate che molte balene tendevano a 
spiaggiarsi con regolarità, alcune su questa stessa costa [Costa Est degli Stati Uniti] ed era una 
preoccupazione diffusa. La cosa strana era che si opponevano al salvataggio. Una balena si 
spiaggiava e, tirandola per la coda, veniva riportata nell’oceano. La sua liberazione generava grida 
di gioia da tutti coloro che erano sulle barche, solo per poi vedere la balena che si spiaggiava di 
nuovo! Che cosa stava succedendo, miei cari? Noi ve lo spiegammo. La Griglia Magnetica era 
cambiata, come avevamo previsto tempo addietro, quindi il “nord” era leggermente diverso da 
prima. L’“ago della bussola” automatica, che le balene avevano usato per generazioni, ora le 
conduceva verso certe spiagge, anziché lungo un percorso in mare aperto. Non facevano altro che 
seguire le stesse linee magnetiche che avevano seguito per generazioni. Questo vi dimostra anche 
quanto si fosse spostato il magnetismo in quegli anni. Alle balene ci volle un’intera generazione o 
più per capire che era necessario un percorso nuovo e poi seguirlo. Oggi, non si spiaggiano più 
quanto prima. Ora, perché ve lo sto dicendo? 
 
Fingiamo, per un momento, che la balena abbia un po’ più d’intelletto di quello che credete e che 
voi foste in grado di intervistarla, per scoprire che cosa pensa e come lavora la sua mente. Dunque, 
intervistiamo la signora Balena: 
 
«Signora Balena, che cosa le permette di nuotare verso le zone di riproduzione e di alimentazione? 
Sembra che lei sappia dove sta andando.»  
 
E la balena potrebbe rispondere: «Non ne ho idea, piccolo mio; lo faccio e basta.» 
 
Miei cari, se qualcuno vi domandasse come fate a sapere che c’è un Dio, che cosa rispondereste? 
Forse: «Lo so e basta». È la stessa cosa. È connaturato e istintivo. È nella vostra coscienza il fatto 
che il creatore sia dentro di voi. Affinché possiate capirlo meglio, devo dirvi che dentro di voi c’è 
letteralmente una parte del creatore. Non è una rimembranza o la metaforica corda d’argento a 
connettervi. No, è una cosa fisica ed è nel vostro DNA in modo quantico. 
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Ecco perché vi sentite molto come a casa, quando vi connettete. Quando arrivate lì, miei cari, dove 
vi sentite connessi e l’equilibrio della triade (cuore, pineale e cervello) funziona, vi state 
risvegliando a quella parte del vostro DNA e tutto resta sospeso. Non invecchiate nemmeno! Sapete 
che la connessione è reale, e in quel momento, magari, vi mettete a piangere di gioia per essere in 
una tale connessione con tutto quanto. È tutto quello che voi siete. Voi fate parte della creazione e 
lo sapete. Lo sapete e lo percepite, e sono in tanti in grado di andare in questo luogo sacro e provare 
questa gioia, specialmente in questa nuova energia. 
 
Ecco quel che voglio dirvi: grazie a questa nuova energia, altri si sentono parte di questa 
connessione e cominciano a usarla, ma non ha niente a che vedere con la Fonte Creatrice spirituale. 
Siete confusi? Vi faccio una domanda, una domanda retorica, e potete rispondere mentalmente: 
“Una persona che piega i cucchiai è spirituale?” Rifletteteci un momento. Questa persona è andata a 
prendere la parte multidimensionale del DNA quantico, l’ha portata nella sua coscienza 
utilizzandola per modificare le leggi fisiche. Ascoltate: ci sono persone che lo fanno ed è reale. 
Quindi, per interagire con il metallo del cucchiaio così la loro coscienza sta operando a un livello 
altissimo. Sono in grado di farlo continuamente e la gente le guarda e qualcuno le venererà davvero, 
dato che hanno “qualcosa di speciale”. 
 
Ecco quel che voglio dirvi: si può fare tutto questo e non essere spirituali. Si può fare tutto questo 
senza nemmeno essere connessi spiritualmente. Andiamo più sul personale. Diciamo che sul pianeta 
c’è un maestro guaritore in grado di manifestare delle cose [creare oggetti] e di guarire molte 
persone. È una metafora. Non sto parlando di una persona vera e propria. Vi sto dando una metafora 
e voglio che vi fermiate a domandarvi: “Questa persona è connessa?”. Voi rispondereste: «Sì! Deve 
essere connessa! Guarda che cosa fa! Deve venire da Dio.» Miei cari, lasciate che vi dica da dove 
viene. Proviene da una nuova coscienza Umana che inizia a diventare più raffinata e ad avere 
un’efficienza maggiore. È una coscienza che sta iniziando a usare quella parte quantica 
multidimensionale interiore che può modificare le leggi fisiche, vedere gli schemi e aiutare le 
persone, tuttavia costoro potrebbero non essere connessi. 
 
Qui il discernimento è più importante di quanto non lo sia mai stato. Ritorniamo alla storia della 
balena. Improvvisamente ci può essere uno cambiamento, diciamo, e la nostra balena comincia a 
diventare più intellettuale. La balena dice: «Guarda, dentro di me ho qualcosa che è quasi come 
una bussola, ma, invece di essere automatica e nascosta, adesso è controllabile. Posso andare a 
est, a ovest, a nord ovest o a nord est per un po’, solo per vedere che cosa c’è. La mia bussola 
interiore mi consente di andare ovunque a esplorare, poi posso tornare al luogo di riproduzione».  
 
Le balene non lo fanno mai. Seguono un tracciato che è legato alla loro sopravvivenza. È quello che 
fanno ed è il motivo per cui le potete trovare sempre negli stessi luoghi. Hanno una bussola 
automatica, ma supponiamo che alcune di loro hanno deciso di poter fare qualcos’altro. Questo le 
rende in qualche modo diverse? Il fatto di esplorare il nuovo dono in loro connaturato, le rende 
illuminate? 
 
Miei cari, quello che avete in voi è un frammento multidimensionale del DNA che ha lo scopo di 
connettersi alla fonte centrale. Essere veramente connessi significa avere l’equilibrio della triade. 
Ribadiamo questa informazione: l’Essere Umano completo, quello totalmente connesso, può fare 
tutte le cose che ho descritto sopra, ma “la più grande di queste è l’amore”. Questo amore e questa 
compassione sono la fusione tra il cervello logico, il cuore Umano e la pineale. In modo equilibrato, 
la pineale è quella che invia e riceve l’energia sacra e riceve aiuto dal DNA quantico per connettersi 
alla Fonte Creatrice. Ascoltate, se eliminate la pineale e non la usate mai, e sopprimete il cuore, 
siete completamente cerebrali. Ma potete comunque usare ancora quello che è il DNA 
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multidimensionale! In questa nuova energia, si presenteranno molte persone che sembreranno fare 
cose che vanno oltre quello che tutti sono in grado di fare. Lo faranno dietro la parvenza della 
spiritualità, eppure NON sono connessi. Questo fa parte dei problemi e dei rebus che, come vi 
abbiamo detto, inizieranno a presentarsi nella nuova energia dell’Umanità. Non è un uso improprio, 
miei cari, perché può anche non essere voluto. È semplicemente ignoranza, poiché non sanno di non 
essere connessi.  
 
Lascia che ti dica una cosa, vecchia anima: quasi ogni persona, qui in sala, è connessa in qualche 
modo. Una vita dopo l’altra, come la balena, voi avete la bussola e, adesso, avete imparato ad 
andare in qualsiasi direzione volete. Voi imparate a usare la connessione per migliorare la vostra 
vita. Potete parlare alle vostre cellule e manifestare una realtà differente. Ma se non siete connessi 
all’amore, state facendo le cose meglio solo per voi stessi.  
Il guaritore che è veramente connesso avrà un incremento esponenziale del potere curativo che 
aveva prima, non solo una maggiore efficienza. Chi fa giochetti e piega il metallo, fa solo giochetti 
e piega solo il metallo. Forse  è connesso anche lui, ma come fate a saperlo? «Ma la cosa più 
grande di tutte è l’amore.» Miei cari, qualsiasi persona connessa mostrerà la propria benevolenza, 
la propria gioia e il suo amore e compassione per gli altri. Diffidate del guaritore arrabbiato e 
frustrato. Diffidate di colui che piega i cucchiai ed è arrabbiato. Se sono arrabbiati, squilibrati, spinti 
dall’ego e irritati, non sono connessi. Non è così difficile da capire, miei cari, ma ne vedrete spesso. 
 
Quelli che affermano di canalizzare eppure sono circondati dal dramma, potrebbero non canalizzare 
altro che se stessi. Quelli che dicono di canalizzare, eppure sono frustrati e arrabbiati, forse 
canalizzano solo se stessi. Lo sentite nella loro voce o in ciò che vi dicono: quando canalizzano 
sono esigenti o vi sminuiscono? Vi dicono di fare cose che non volete o usano lo “strumento paura” 
per spaventarvi? Se è così, non sono connessi con la bellissima e compassionevole Fonte Creatrice.  
 
Non è così difficile discernere chi è equilibrato e chi non lo è, ed è questa la chiave. Vi ascoltano? 
Mostrano l’amore nella loro vita? Ce ne saranno molti che richiederanno il vostro discernimento. 
Cercate la vera benevolenza, la benevolenza “dietro le quinte”, non quella mostrata pubblicamente. 
Guardate se vivono una vita basata su amore e gentilezza. Non è difficile da vedere ed è questo che 
la triade genera. 
 
Vecchie anime che state ascoltando e che siete qui in sala, ascoltate. Non c’è mai stato per voi 
momento migliore per connettervi. Se in questo momento, avete una paura e una frustrazione, mi 
domando se avete capito davvero. State pensando troppo, siete cervellotici, questo ve l’abbiamo già 
detto. In effetti, il cervello deve essere una parte della triade. Il cervello è uno strumento di 
sopravvivenza ed è necessario. Ma dovete coinvolgere anche il cuore e la pineale allo stesso modo 
del cervello. La sopravvivenza è sfuggire a una tigre del Bengala, la sopravvivenza è reagire alla 
paura. Ma questa nuova energia è reagire all’amore.  
 
E questa, quando siete sul pianeta, è la nuova sopravvivenza. È mostrare la vostra maestria, affinché 
tutti la vedano. Ovunque andiate, Gaia sa che lì sta passando un maestro. Potreste dire: «Io non sono 
un maestro, non davvero». Da dove vi arriva questa informazione? Chi ve l’ha detto? State 
ripetendo qualcosa che avete imparato da qualcun altro? Magari i vostri genitori o gli insegnanti vi 
dicevano che eravate “meno di…”? Forse pensate che sia immodesto o egoistico avere in sé l’amore 
di Dio? Non lo è! Voglio che siate fieri di sapere che meritate di essere connessi. Potete lasciare 
questo luogo e capire che la vostra coscienza può modificare tutte le cose della vostra vita, persino 
la guarigione che volete. Avete molto più controllo di quanto abbiate mai avuto.  
 
Non permettete più che siano le situazioni a definirvi. Lasciate che sia l’amore di Dio a definirvi. 
Lasciate che sia quella parte multidimensionale e connessa alla triade a definirvi. Quando la vecchia 
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energia si presenta, come spesso accade, non permettetele di definirvi. Potete dissolvere la vecchia 
energia con uno sguardo amorevole, sapete? Potete dissolvere la vecchia energia con la benevolenza 
e un cuore puro. La vecchia energia fuggirà da voi e non vorrà avervi intorno.  
Sapevate che la vecchia energia non può crogiolarsi nel dramma con voi lì presenti? Non può farlo. 
Gli amici o i conoscenti che si muovono con la vecchia energia prenderanno la direzione opposta, 
quando vi vedranno avvicinare, perché sanno che voi non vi farete prendere dal loro vortice. Lo 
sanno! C’è uno scontro, più forte che mai, tra gli Umani della vecchia energia e quelli della nuova 
energia. È quello che sta succedendo adesso sul pianeta. Non potete avere un’energia barbarica, 
quando la luce inizia ad accendersi. Vi abbiamo già detto che su questo pianeta la vecchia energia è 
in difficoltà. Fuggirà in direzione opposta, gridando e sbraitando. La vecchia energia non vuole 
morire, eppure la sua morte è ovvia con il passaggio dato dalla precessione degli equinozi. Tutti i 
nuovi calendari e le antiche profezie descrivono questo cambiamento. 
 
I sistemi che non hanno integrità finiranno presto per crollare su se stessi. I vecchi sistemi 
provocheranno situazioni di cambiamento, finché non arriverà il giorno in cui tutto si sarà sistemato 
e la vecchia anima sarà lì ad assistere. Miei cari, voi siete la prima linea di tutto questo e tutto ciò 
che dovete fare è ricordare che “la cosa più grande di tutte è l’amore”.   
 
Non esiste la frustrazione, quando accettate l’amore di Dio. Non esiste sacrificio, quando accettate 
l’amore di Dio. Quando iniziò, ci vollero quattro anni per convincere il mio partner che poteva 
sedersi sulla sedia a canalizzarmi, e la cosa andava bene. La sua sola obiezione fu il pregiudizio che 
aveva imparato nei pochi anni in cui aveva vissuto sul pianeta. Si trattava di “ciò che altri gli 
avevano insegnato” e non proveniva dal suo discernimento. Alla fine, quando si liberò di quelle 
obiezioni e lasciò entrare Dio, cambiò tutto. Ve lo dirà lui stesso, cambiò tutto.  
 
Invito tutti voi che state ascoltando il suono della sua voce o che state leggendo queste parole, a 
permettere che tutto cambi. Riconoscete i pregiudizi per quello che sono. Quello che altri vi hanno 
raccontato può essere vero o no? Sarà quella la vostra realtà? Prenderete davvero per buona la 
parola di qualcun altro e lascerete che questo chiuda la porta a Dio, nella vostra vita? Non è 
nemmeno logico. Le cose si stanno muovendo e stanno cambiando. Chiedetelo alle balene! Questa 
non era una metafora.  
 
E così è. 
 
Kryon 

 
*  http://articles.latimes.com/1990-05-21/local/me-108_1_magnetic-field/2 

 

Originale in inglese:  

http://www.kryon.com/CHAN2016/k_channel16_portland-M-16.html  

Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste  

 

 

 



 8 

Entrare in connessione - Seconda parte 

Columbus - Ohio 

10 aprile 2016 

Kryon canalizzato da Lee Carroll  

  
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

Le informazioni qui riportate sono gratuite e disponibili per essere stampate, copiate e distribuite a piacere. Il loro 

copyright, comunque, ne proibisce la vendita in qualsiasi forma tranne che per l’editore. 

 

Questa canalizzazione è stata rivista [da Lee e Kryon] per chiarirne la comprensione a chi la legge. Qualche volta le 

informazioni vengono anche aggiunte. Spesso ciò che avviene dal vivo ha in sé un’energia comunicativa che la 

trascrizione non è in grado di rendere. 

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 

Salve, miei cari, Io sono Kryon del Servizio Magnetico. 
 
L’entourage è ancora qui e ci sono anche gli ascoltatori del futuro. Caro ascoltatore del futuro, non 
è interessante che questo momento per qualcuno sia, in realtà, il passato? Però, in qualche modo, 
siamo tutti insieme nell’“adesso”. 
 
La lezione del giorno è che ogni anno che passa, come progettato, l’Essere Umano diventa un po’ 
più multidimensionale. I processi della vostra realtà e della vostra vita possono cambiare in questo 
modo perché i nuovi strumenti stanno diventando parte della vostra vita normale e cosciente. La 
natura Umana comincerà a cambiare, ed è imminente un cambiamento nella vostra consapevolezza. 
Tutto questo vi aiuterà a praticare il superamento delle vecchie abitudini e delle vecchie modalità, 
se lo desiderate.  
 
Il cambiamento è impegnativo. Lo è perché genera [crea] altre cose che sono altrettanto 
impegnative. Voi cambiate una cosa e intorno a voi cambiano altre cose. A livello intuitivo lo 
sapete e opponete resistenza. Questa resistenza è del tutto normale e comune e, alla fine, supererete 
il disagio. La cosa interessante di cui vogliamo parlarvi e, forse, anche convincervi è questa: i 
cambiamenti che fate oggi non solo creeranno più cambiamenti, ma anche più benevolenza. Dio è 
talmente innamorato di voi che questo Dio, questa Fonte Creatrice, vede quel che fate e unisce la 
benevolenza alla sincronicità.  
 
Questo intero concetto sfida la vostra realtà e la vostra fisica. Fidarsi dell’invisibile è dura! Tuttavia, 
lo Spirito è multidimensionale e voi no. Lo Spirito vi ama così tanto che la ricompensa per la vostra 
fiducia sarà che tutto ciò che fate "splenderà di benevolenza". Vi sentirete molto meglio di prima 
riguardo a ciò che fate e vi piacerà molto.  
 
Immaginate di entrare nell’ignoto e di provare le vertigini, anziché la paura. Immaginate di correre 
verso quel ponte sconosciuto di cui vi abbiamo parlato tanti anni fa, e accelerare invece che mettere 
il piede sul freno. È questo l’atteggiamento della fede che lo Spirito vede, e la dice lunga su chi 
siete voi.  
 
Anche il vostro DNA, sintonizzato anch’esso sulla coscienza che vi piace, lo vede. Lo stesso fanno 
il vostro cuore, la vostra pineale e il vostro cervello logico. Anch’essi lo vedono. È il potere di 
quello che in passato abbiamo descritto come “puro intento” o “azione compassionevole”. Tutto 
questo collabora per mettervi a vostro agio. È qualcosa di nuovo. In passato, quanto uscivate allo 
scoperto per vivere la vostra fede, non c’era una squadra di supporto come ora. Nella vecchia 
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energia non c’era, come invece avviene oggi. Non l’avevate ancora creata, ma adesso sì. E, di 
nuovo, vi diciamo: le cose non sempre sono come sembrano e quello che ritentate oggi, potrebbe 
funzionare, anche se, in passato, avevate fallito.  
 
Vorrei intitolare questo breve messaggio “Entrare in Connessione – Seconda Parte”. È un’aggiunta 
al messaggio di ieri. L’ultimo messaggio sarà a disposizione di tutti, così potrete ascoltarlo, se vi va. 
Ma questo messaggio dovrebbe avere senso indipendentemente dall’altro.  
 
Un Nuovo Tipo di Connessione 

 
Riepilogando, abbiamo parlato del fatto che il vostro DNA possiede una qualità multidimensionale. 
Ciò vuol dire che è parzialmente quantico [ha delle proprietà quantiche che sono state dimostrate]. 
Vi abbiamo detto anche che, grazie a questo, il vostro DNA può generare un piccolo “evento 
quantico”. Vi abbiamo detto che questa nuova energia che vedete sul pianeta sta cambiando tutta 
l’umanità, non soltanto le vecchie anime. Molti stanno cominciando a risvegliarsi a nuove 
possibilità e stanno usando queste possibilità per fare tante cose che potrebbero sembrarvi magiche, 
dato che sono molto diverse.  
 
Vi abbiamo anche spiegato che il vostro Registro Akashico risiede in quella vasta memoria del 
DNA che, di recente, la scienza ha individuato come un magazzino di dati e informazioni prima 
sconosciuto. Quindi, ora si sa che quello che prima era stato etichettato come “DNA spazzatura” 
racchiude una quantità incredibile di informazioni. La vostra Akasha ne fa parte (come vi dicemmo 
anni fa) e inizierà a venire fuori in modi inaspettati… e voi non ci crederete.  
 
Negli individui Umani inizieranno a succedere delle cose che voi liquiderete come non reali, perché 
l’Umano che voi siete, quello che conoscete e amate, finora è esistito soltanto nelle 3D 
[dimensionalità limitata]. Persino le cose lievemente quantiche saranno inaspettate. Che cosa fa 
l’Umanità, specialmente nella vecchia energia, quando incontra qualcuno che è completamente 
psichico? O ne vogliono un po’ o lo rifuggono. Spesso la si chiama magia o il male. Il governo lo 
vuole, anche se non lo capisce del tutto. Molti semplicemente lo negano e non sanno che farne. E se 
vi dicessi che questo banale esempio è soltanto un barlume di ciò che succederà? Siete pronti? 
 
Una persona super psichica, una persona che potremmo anche chiamare pre-cog [individuo pre-
cognitivo], è una persona in grado di raccogliere i potenziali della realtà che esiste nel tempo 
circolare. Tuttavia, questa persona parlerà dei fatti come se fossero già accaduti. I potenziali 
possiedono la stessa energia della cosa reale. A volte i pre-cog vengono messi su una specie di 
piedistallo o rinchiusi in una stanza segreta. Le loro visioni potrebbero essere corrette, oppure no, a 
seconda di quello che gli Umani fanno con i loro potenziali. Vengono comunque considerati diversi 
e, spesso, incutono paura. 
 
Un sensitivo può aiutare la polizia ripetutamente, eppure molti poliziotti chiuderanno la porta e 
strabuzzeranno gli occhi, affermando che non è vero. Per loro non è reale, perché è qualcosa che 
non sono in grado di gestire nelle 3D. Capite cosa sto dicendo? Questo sta per cambiare. Sempre di 
più, gli Umani diventeranno consapevoli di cose speciali che solo loro sono in grado di fare. 
Avranno delle rimembranze particolari e non sapranno che cosa farsene. Potrebbero persino 
cogliere dei potenziali intorno a sé. 
 
Un Esempio con “Wo” 

 

Voglio renderla semplice, perché è così che avviene la migliore comprensione. Voglio presentarvi 
Wo. Questa parabola non è come le altre, è soltanto un esempio. Wo ha un’età tra i quattro e i sei 
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anni ed è nella nuova energia. Wo inizia a raccontare ai suoi genitori chi è stato un tempo. Comincia 
a raccontare com’era quando era in famiglia, ma in modo diverso. Dice a sua madre: «Sei la 
mamma migliore che ho avuto finora». Wo inizia a fare un resoconto di cose strane e particolari, 
perché questo bambino ricorda cose molto dettagliate che non può sapere e che sono avvenute in un 
altro tempo.  
 
Lasciate che vi dica perché Wo è in grado di ricordare la sua Akasha. È un bambino nuovo nella 
nuova energia, con un’aumentata efficienza del DNA. Rappresenta l’inizio di quella che abbiamo 
chiamato evoluzione della coscienza. Ha, per questo motivo, un DNA leggermente diverso. Non lo 
si può misurare chimicamente, ma potete vederlo in ciò che dice e che fa. Forse preferite definire 
Wo più intelligente, più saggio, ma noi diciamo che è una cosa diversa da questo. Ha una vibrazione 
più alta, una coscienza differente che gli permette di ricordare molto in fretta cose passate di questa 
Terra. Sta diventando leggermente multidimensionale. Tuttavia, il bambino non ha una storia 
passata come adulto nella vita attuale, perciò ha pochi freni sociali. Non ha ancora un set di 
credenze. 
 
Wo non sa niente di niente, quindi esterna tutto ciò che vede, sente e ricorda. È anche molto attento 
alla reazione dei suoi genitori. I suoi genitori per lui sono tutto. Gli credono? Gli diranno di stare 
zitto? Gli diranno che è soltanto un sogno? O lo ascolteranno? La loro reazione determinerà il modo 
in cui Wo definirà la frase successiva e quelle a seguire riguardo alla sua verità.  
 
Wo continua a raccontare chi è stato, dov’è stato e che cos’ha fatto. Non ha freni per la sua 
memoria innocente e non ha ancora regole su come comportarsi a livello sociale. Non ha ancora 
vissuto una vita insieme ad altre persone. Non sa che deve stare zitto altrimenti penseranno che è 
strano, o strambo o inquietante. Tutto ciò che ha sono i suoi genitori e, adesso, li sta guardando con 
attenzione. È in grado di percepire in che modo la stanno prendendo. Lui sta semplicemente 
dichiarando la verità e si sta risvegliando in un’energia nuovissima, come bambino. Ma, in quanto 
bambino, ha bisogno di essere accettato.  
 
Un consiglio per i genitori che hanno un “Wo” 

 
Allora, la prima cosa che voglio dirvi è che molti di voi potrebbero avere un “Wo” in arrivo o già 
arrivato. Che cosa farete con i vostri figli o nipoti, se cominciano a fare così? Sto parlando a una 
madre in attesa in questo momento, ma lei non è qui in sala. Mia cara, è così che farà tuo figlio! In 
questo momento, tu hai un sistema di credo in uno schema ben definito. Io so a chi sto parlando. 
Non voglio che tu abbia paura. Ti darò delle istruzioni che sono istruzioni per tutti: quando un 
bambino inizia a parlare di quello che ricorda dalla propria Akasha, ascoltatelo. Non importa quello 
che state facendo, fermatevi e ascoltate. Se siete in ritardo per la scuola, fermatevi ad ascoltare. La 
scuola può aspettare. Se siete in ritardo per il lavoro, voglio che vi fermiate ad ascoltare. Il lavoro 
può aspettare.  
 
Il motivo per cui lo dico è che questo genere di ricordi non rimarranno necessariamente a lungo con 
il vostro “Wo”. Potreste non sentirli più, perché, man mano che cresce, il bambino diventerà 
consapevole dello schema, di quello che le persone che gli stanno intorno, compresi i suoi pari, 
pensano sia vero e corretto. Lui racconterà dell’angelo che sta nella stanza e con cui parla, e per lui 
sarà reale. Rimarrà reale finché non lo racconterà a un suo pari che non è pronto a sentirlo. Forse si 
tratterrà di un bambino più grande che lo prenderà in giro perché crede alla “fatina dei denti” e a 
tutte le altre entità fasulle. Allora il bambino si chiuderà. 
 
La reazione dei propri simili e l’atteggiamento dei genitori sono le sue antenne e tutti questi 
bambini sono in cerca di accettazione. Se ignorate la cosa o non la accettate, da quel momento se ne 



 11 

starà zitto e, alla fine, dimenticherà tutto. Voglio che sospendiate di fare quello che state facendo e 
ascoltiate. Voglio che mostriate al bambino che credete alle sue storie e che vi interessano, che ne 
siete affascinati. Dite al bambino che vi piace quello che vi dice. Fermatevi ad ascoltare.  
 
Voglio che dimostriate la vostra accettazione di tutto ciò che il vostro Wo vi dice. Se ne avete 
l’occasione, voglio che gli facciate delle domande. «Continua! Queste informazioni sono davvero 
fantastiche! È splendido che tu mi racconti queste cose. Ti voglio ancora più bene. Ti prego, dimmi 
di più». Se il bambino vede questa accettazione, mamma e papà, vi dico una cosa: non importa che 
cosa faranno i suoi coetanei, perché lui avrà sempre un amico con cui parlare dell’angelo che sta 
nell’angolo o di chi ricorda di essere stato o di quante vite abbia vissuto. Succederà sempre più 
spesso su questo pianeta e, con la libera scelta, voi, nuovi genitori, avete la capacità di accelerare 
quello che succederà dopo in base al modo in cui trattate un figlio che inizia a ricordare il “quadro 
generale”. Questo è l’Umano che diventa leggermente quantico. 
 

Permetterete alla Vostra Akasha di Presentare le Cose? 

 
Adesso, lasciamo Wo a casa con i suoi genitori e vediamo un altro esempio. Anche la vostra 
coscienza più elevata di vecchia anima può vedere l’angelo nell’angolo. Forse sarà viva per voi e, 
forse, potreste effettivamente comunicare, e non con un fantasma, non con un’apparizione, ma con 
ciò che impersona l’amore del Creatore. Questo amico magico che, forse, avete avuto fin da 
bambini, torna a farsi vivo! 
 
Allora, io vi chiedo: lo accetterete o è troppo tardi? Siete troppo presi dal vostro schema per 
cambiare? Quando inizierete ad avere rimembranze e possibilità di chi siete veramente che 
provengono dalla vostra Akasha, che cosa farete? Può darsi che si tratti di sogni vividi, che cercano 
di mostrarvi la magnificenza del vostro scopo sulla Terra. Li considererete come un sogno, una 
fantasia, o forse come una cosa strana? Li dimenticherete, chiuderete la porta e non ne parlerete ad 
anima viva? O lo griderete forte a chiunque vi ascolti e ci crederete, lo capirete e festeggerete? 
Vedete, potrebbe succedere. 
 
Vecchia anima, sei tu quella che inizierà a fare questi sogni, a vedere queste nuove realtà. Man 
mano che inizia ad aumentare l’efficienza del tuo DNA e dai il consenso per una coscienza più 
elevata, la cosa può avere inizio. Non succederà soltanto ai bambini. Non può essere solo per loro, 
poiché voi siete quelli che hanno più esperienza, al momento. Anche i bambini alla fine ci 
arriveranno, dato che anche loro sono vecchie anime, ma voi avete la saggezza per capirlo già ora.  
 
Quando iniziano a succederti queste cose, da adulto, e non importa la tua età, vecchia anima, c’è la 
tendenza a sopprimerle. Forse, ti verranno dei dubbi e ti rivolgerai a qualcuno che ti ascolterà e 
dirai: «Mi sta succedendo una cosa strana». Non azzardarti a dire una cosa del genere! Non è 
strana, è una cosa normale! L’unica cosa strana è un Umano che ha vissuto per eoni con i grandiosi 
potenziali di tutto questo e non li ha mai usati! Questo è strano! 
 
Se sei una persona in grado di trasmutare il tempo, e qui c’è qualcuno che sa benissimo di cosa 
parlo, voglio che tu lo rivendichi. Se tra le persone presenti qui, o tra quelle che ascoltano, c’è 
qualcuno che ha vissuto quella che io chiamo una esperienza multidimensionale, non voglio che 
vada a dire a qualcuno che è stata strana. Voglio che si alzi in piedi e dichiari che sta uscendo da 
questo schema 3D e che sta iniziando a rendersi conto di vivere esperienze che si è guadagnato! Il 
cambiamento è arrivato e la vecchia anima sta iniziando a percepire i nuovi strumenti! 
 
Ad alcuni di voi succederanno cose strane, che sono strane solo perché sono al di fuori dello schema 
delle vostre vecchie convinzioni. Avete il coraggio di far festa a una voce nella vostra testa, che si 
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chiama intuito, che sentite per la prima volta? O andrete di corsa dal medico? La scelta è vostra. È 
questo che ho voluto aggiungere come un altro modo di connettersi a Dio. Essere connessi non 
significa semplicemente rendersi conto delle cose spirituali. Significa viverle! Essere connessi 
significa far parte del cambiamento e della nuova energia del pianeta. Sono finiti i tempi in cui ve 
ne stavate seduti lì a osservare il tutto. Adesso contribuite a crearlo.  
 
È abbastanza, per oggi, e avete ascoltato abbastanza lezioni in questa sala da sapere di che cosa 
parlo. [Si riferisce al seminario di due giorni]. 
 
Mi piacerebbe che lasciaste questo luogo diversi da come siete arrivati. Lettore, voglio lo stesso 
anche per te. Siediti un attimo e valuta se questo, per te, è reale oppure no. Ciò che è stato detto e 
insegnato oggi va al di là dello schema in cui avete vissuto tutte le vostre cosiddette vite “normali”. 
Ciò che dovreste sapere è che al di fuori dello schema c’è il mondo reale. Quello in cui avete 
vissuto è il mondo limitato.  
Questa consapevolezza, di per sé, permetterà a chi è qui in sala e a chi sta leggendo di cambiare 
quel bisogno interiore di intellettualizzare tutto questo. Ricordate: tutto ciò che avete per 
intellettualizzare qualcosa sono le vostre vecchie esperienze! Tutto ciò che avete per giudicare una 
qualsiasi cosa a questo punto, è soltanto ciò che avete già sperimentato. Di conseguenza, se si tratta 
di qualcosa di nuovo e di mai sperimentato, non avete altro che dei vecchi strumenti di analisi per 
renderlo valido. Tutto ciò che avete, in realtà, sono la fiducia e l’intuito per capire se è reale oppure 
no. La persona in bianco e nero che vede il colore per la prima volta ha la tendenza a mettere in 
dubbio la propria percezione, anziché godersi la meraviglia di un mondo nuovo e colorato. Molti si 
auto-convinceranno che non stanno vedendo il colore e resteranno nel bianco e nero. Rendervi 
conto di questa trappola prettamente Umana vi aiuterà a superare il vecchio modo di pensare, che 
potrebbe avervi impedito di credere a tutte queste cose.  
 
Per voi sono in arrivo dei grossi cambiamenti. La prossima volta che meditate, dite questo: «Caro 
Spirito, sono innamorato della Fonte Creatrice e ne faccio parte. Non capisco molto, ma essere 
innamorati significa che non devo per forza capire. Caro Spirito, mostrami ciò che devo sapere. 
Dammi l’intuizione che mi guiderà in luoghi che non mi aspetto e, strada facendo, consentimi di 
avere gioia nella mia vita. Quando entro in quello che sembra essere buio, fammi capire che, in 
realtà, è un nuovo tipo di luce perfetta, una luce che non avevo mai visto prima d’ora». 
 
E così è. 
 
Kryon 

 

 

Originale in inglese:  

http://www.kryon.com/CHAN2016/k_channel16_columbus.html  

Traduzione a cura di Nicoletta per Stazione Celeste  
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Carla Parola 

Consapevolezza di Sé  

nel Percorso evolutivo 
Prima Parte 

 
Quando parliamo della Consapevolezza di Sé dobbiamo fare subito Chiarezza su cosa 
intendiamo per Sé. 
Siamo esseri multidimensionali, quindi in noi ci sono vari “strati”, ovvero molteplici Sé: 
mentale, emotivo, della Personalità. 
Avere Consapevolezza di questi Sé non solo porta ad una Conoscenza di noi più 
profonda, ma ci dà anche la Chiave per vivere meglio, per accettarci, amarci e fare le 
Scelte giuste per noi. 
Scelte che non possono prescindere da questa Consapevolezza, in quanto “le Scelte” che 
siamo chiamati costantemente a fare possono essere determinate di volta in volta da uno 
di questi Sé. 
Con il Sé mentale si avrà una “Scelta” logica, ragionata, molte volte fatta per Tornaconto 
o per Apparenza; la decisione può anche rivelarsi utile e giusta, ma si tratta comunque di 
una scelta compiuta con una Modalità che aderisce alla vibrazione della Terra. 
Possiamo poi scegliere sulla base di un Sé più istintivo, più profondo, che esprime la 
nostra Energia; in tal caso si tratterà di una decisione che potrà andare controcorrente e 
potrà anche non essere capita dagli altri, ma ci soddisferà profondamente e ci metterà in 
Pace con noi stessi. 
In ogni caso è fondamentale avere Consapevolezza di questi nostri Sé. 
Quand’è che l’essere umano prova Disagio nel vivere? 
Quando si verifica un Contrasto fra ciò che gli altri si aspettano da noi, ciò che è logico e 
razionale fare e ciò che invece ci suggerisce la Voce interiore, il nostro Istinto. 
Quello che stiamo vivendo è il Momento della Verità: quanto siamo disposti ad ascoltare 
la Voce interiore, l’Istinto, e quanto invece lo soffochiamo per non scontentare gli altri, 
per non essere “diversi”, per non farci etichettare? 
Per vivere bene dobbiamo lasciamo la Mente a riposo e cercare di non alimentare 
continuamente i Pensieri che ci attraversano: lasciamo semplicemente che ci attraversino. 
Dobbiamo analizzarli quel tanto che basta per capire il motivo per cui ci attraversano in 
quel momento, e poi lasciarli andare. 
Ricordiamoci che il Pensiero può essere analizzato solo con il Pensiero. 
La Consapevolezza può invece essere acquisita solo con l’Istinto. 
Non sempre ci è chiaro il perché certe Scelte arrivano nella nostra Vita; non sempre 
quello che ci accade è del tutto limpido e logico: molte volte c‘è Confusione, Situazioni 
che si accavallano in modo contraddittorio, Strade che premono per essere intraprese. 
Non si possono percorrere due Strade contemporaneamente quando sono divergenti, 
ma tutto ciò non deve impressionarci creandoci Ansia o Paura, ma solamente farci capire 
che quando siamo davanti ad una Scelta, in realtà essa è già stata compiuta dalla nostra 
Parte superiore. 
La Situazione, l’Incontro, l’Evento non sarebbero nella nostra Vita se non li avessimo 
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attirati a noi. 
La Vita non ha Problemi. 
La Vita ha Soluzioni. 
La Natura ce lo dimostra: nella Natura tutto scorre, e dunque non ci sono Problemi ma 
Soluzioni. 
Dobbiamo arrivare a questa Consapevolezza: sono un essere energetico, sono Energia. 
L’Energia, vibrando ad una determinata Frequenza, ha permesso questo mio Involucro, 
il mio Corpo; questo Corpo fa capo soprattutto alla Mente, alla Parte razionale, ai 
Pensieri, ma io sono anche un’Energia a frequenza “superiore”, un’Energia guidata 
dall’Istinto. 
L’unica Scelta che siamo chiamati veramente a fare è se vivere in Sintonia esclusiva con 
la Mente, soffocando i nostri Istinti, oppure abbandonandoci alla Vita, riconoscendola e 
amandola. 
Quando immettiamo nel nostro pensare – ma ancor più nel nostro “sentire” – questa 
Certezza di Amore per la Vita, e quindi di Amore per noi stessi, non ci sono più Scelte 
da fare, perché la nostra Parte superiore ha già scelto per noi: si è attirata quell’Evento, 
quella Situazione, ed ha già deciso come deve essere sviluppata, a quale risultato dovrà 
portare, perché è quello che serve a noi, è il motivo per cui noi abbiamo attirato 
quell’Evento nella nostra Vita. 
Non per soffrire, non per complicarci la Vita, non per sfinirci a cercare la Soluzione, ma 
semplicemente per gestirlo, percorrendolo in Modo sereno e consapevole, per ottenere 
proprio quel Risultato che la Vita ha già previsto per noi. 
Non è un abdicare alla nostra logica, alla nostra Volontà, al nostro Libero Arbitrio, ma è 
semplicemente rendersi conto che se vogliamo vivere soltanto a livello mentale, a livello 
della nostra parte più terrena, corriamo dei Rischi, in quanto questa Parte non conosce il 
Futuro. 
Nessuno può conoscere il Futuro e nessuno può essere sicuro di un Risultato o 
tantomeno sapere se produrrà i frutti che noi volevamo, i frutti per cui abbiamo speso 
tante Energie. 
Abdicare a questa Parte non vuol dire ignorarla ma essere consapevoli della sua esistenza 
ed amarla per quello che essa rappresenta, assegnandole il giusto Compito, vale a dire 
quello di aiutarci a sviluppare gli Eventi e portarli a compimento su base pratica, 
razionale. 
Ma sempre tenendo conto del fatto che questi Eventi hanno l’input del nostro Istinto. 
Sappiamo dove dobbiamo andare perché l’Istinto ci sta guidando, mentre la Parte più 
razionale ci fornisce i Mezzi affinché possiamo percorrere quella strada. 
La Vita è semplice, molto semplice quando si ha Consapevolezza di Sé. 
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Carla Parola 

Consapevolezza di Sé  

nel Percorso evolutivo 
Seconda Parte 

 

Se una prima Parte della Vita può essere impiegata per conoscere meglio le nostre 
Caratteristiche, la nostra Personalità, il nostro Io, un’altra Parte di Vita deve essere 
serena, tranquilla, scorrevole, perché abbiamo capito che le nostre Caratteristiche sono 
quelle e che possiamo contare su di esse; abbiamo capito che certi lati del nostro essere 
devono essere sopiti ed altri valorizzati. 
Abbiamo deciso di smettere di volerci conoscere analizzandoci e facciamo il salto nella 
“Percezione” di noi stessi che coincide con la Consapevolezza. 
Non ci giudichiamo più, non ci guardiamo più con gli occhi degli altri, non ci adattiamo 
più ai Condizionamenti, agli Stereotipi che ci vengono continuamente proposti, ma 
vogliamo essere noi stessi fino in fondo in Modo consapevole. 
Nell’essere consapevoli di noi si esprime un grandissimo Amore verso noi stessi, perché 
la Vita non può aver sbagliato nel farci in questo Modo. 
Le Caratteristiche che abbiamo sono quelle che la Vita ha messo in noi, e il nostro 
Compito è quello di valorizzarle vivendone la Parte positiva. 
Non esistono Caratteristiche interamente positive o negative: in ogni Caratteristica, in 
ogni Vibrazione c’è sempre il positivo, il negativo e il neutro. 
Sta a noi vivere soltanto ciò che sentiamo come la nostra Parte “positiva”, essendo però 
consapevoli anche di quella “negativa”. 
Negativo e positivo sono fra virgolette perché niente è giusto o sbagliato in assoluto. 
Il “negativo” è quello che ci fa star male, che ci condiziona la Vita, che ci frena nel 
nostro Percorso. 
Non dobbiamo viverlo ma dobbiamo conoscerlo, sapere che esiste e che noi siamo 
anche quello. 
Non possiamo però ritenerci perfetti nella misura in cui diamo di noi un’Immagine 
solamente positiva. 
Quest’Immagine è positiva perché abbiamo deciso di silenziare la Parte negativa, non nel 
senso di annullarla, ma di non attivarla: c’è, esiste e fa da Contrappeso alla Parte positiva, 
senza però essere attivata da noi. 
Questa Consapevolezza ci porta automaticamente ad essere Mezzi della Vita, lasciando 
che questa ci usi. 
In che modo ci usa la Vita? 
In base a quello per cui siamo scesi su questa Terra: ognuno di noi ha un Compito, 
anche se tutti abbiamo in comune il Compito di raggiungere l’Armonia. 
Per arrivare a questo Traguardo ognuno ha il proprio Compito: non quello voluto dalla 
Mente, non quello che altri vogliono per noi, non quello che la Società in quel Momento 
fa balenare come Punto di arrivo o motivo di Riconoscimento, ma semplicemente 
l’Aderenza a se stessi. 
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Quando si sente dire: “Non so qual è lo Scopo della mia Vita”, la Risposta è: 
“Raggiungere la tua Armonia interiore”. 
Dopodiché la Vita manifesterà il Compito di ognuno. 
Se non raggiungiamo quest’Armonia la Vita non ci può usare, perché le Vibrazioni della 
Disarmonia non sono compatibili con il Disegno divino. 
Lasciamoci permeare dalla Consapevolezza di essere una Parte della Vita, di essere la 
Vita stessa, di essere scesi su questa Terra per portare Armonia nel nostro Frammento 
divino, in Modo da unirlo ad altri Frammenti e portare l’Armonia su tutta la Terra. 
In questo Momento la Consapevolezza sta crescendo, il vero Senso della Vita sta 
emergendo, sta veramente esplodendo. 
Si capisce che dobbiamo fare capo a noi stessi in Modo consapevole, il che non vuol dire 
Egoismo o Chiusura verso gli altri, ma semplicemente Amore per noi stessi, volerci 
conoscere ed accettare fino in fondo, essendo sempre consapevoli del nostro Compito: 
arrivare all’Armonia. 
Inizia poi la seconda Parte, in cui noi diventiamo Mezzi della Vita. 
di noi ha il suo Compito che sarà facile, semplice, scorrevole, lineare, perché la Vita ci 
usa così, senza Fatica, Dolore o Sofferenza: ci usa semplicemente, affinché possiamo 
ribaltare la Vibrazione di Dolore che ha permeato la Terra per moltissimi Anni 
trasmutandola in una Vibrazione costruttiva di Gioia, Consapevolezza, Amore. 
Non dobbiamo lasciarci sconvolgere o deviare da tutto ciò che accade e che non è in 
Armonia con ciò che abbiamo detto: ci vuole anche quello, ed è ormai noto che più sale 
la Luce e più si vede che cosa c’era nel Buio. 
In questo Momento, ORA, si vedono cose che erano lì, ci sono sempre state, ma si 
vedevano in un altro Modo, si giustificavano. 
ORA che la Luce ci sta permeando, che sta invadendo ogni Angolo di questo Pianeta, 
non permettiamo più certi Soprusi, e li chiamiamo per quello che sono: Soprusi. 
Non c’è più la Logica che li possa giustificare, perché è quella stessa Logica che ha 
portato la Terra sull’Orlo del Baratro. 
Uniamo le Forze affinché il Nuovo Paradigma – che è già Patrimonio di moltissimi – si 
consolidi e diventi Patrimonio di tutti. 
Uniamo le Forze nell’Umiltà, sentendoci Cellule di un Corpo perfetto, che ha 
programmato noi, singole Cellule, in Modo perfetto. 
Non giudichiamoci, non critichiamoci ed emettiamo semplicemente il Meglio di noi 
stessi. 

 


